



## 立志の碑

1875年新島襄は、山本覚馬と「同志社」を結社し、同志社英学校を開設した。中学校は1896年に同志社尋常中学校としてこの地に誕生し、1943年同志社中学校と改称した。

本記念碑は、同志社中学校が国の重要文化財である「彰栄館」や「礼拝堂」を有し、2010年3月末日までの永きに亘り、創立の趣旨と伝統を受け継ぎ、「自由・自治・自立」の教育理念を掲げ、数々の教育の成果と多くの卒業生を輩出したことを証するものである。生徒・教職員は、「彰栄の鐘」の音に託された創立者のmessageを胸に、この地において揺るぎない「志」を立てた。

2010年3月31日  
同志社中学校



さらば、彰栄館  
ありがとう、チャペル  
そして、新島先生をはじめ、同志社での出逢いに感謝  
わたしたちがいつか星になっても、  
今出川の思いは永遠に輝きつづけます。



## 同志社中学校「立志の碑」除幕式

*August 3, 2010*

*Doshisha Junior and Senior High School*

同志社中学校「立志の碑」除幕式

式次第

日時 2010年8月3日(火)午前10時  
 会場 同志社礼拝堂前  
 主催 同志社中学校・高等学校  
 司会 副校長 竹山 幸男

聖書朗読ならびに祈祷 宗教主任 桜井 希

式 辞 総長 大谷 實

除 幕 総長 大谷 實

理事長 野本 真也

大学長 八田 英二

校長 木村 良己

挨拶 校長 木村 良己

IMADEGAWA CAMPUS

2010

すべては思い出と共に

Premium QR-code

<http://www.js.doshisha.ac.jp/jhs/map/kinenhi>



*One purpose, Doshisha, thy name  
 Doth signify one lofty aim;  
 To train thy sons in heart and hand  
 To live for God and Native Land.  
 Dear Alma Mater, sons of thine  
 Shall be as branches to the vine;  
 Tho' through the world we wander far and wide,  
 Still in our hearts thy precepts shall abide!*